

Forums pour les consommateurs

Est ce que la buprenorphine fatigue ?

Par Titou13 Posté le 19/11/2024 à 09h45

Bonjour sous buprenorphine depuis 2 ans je suis très souvent fatigué.

J'ai énormément de mal à me lever le matin.

J'ai 42 ans 2 petite fille en bas âge et un taff assez fatiguant.

Mais je suis tout le temps tout le temps fatigué.

J'étais à 24mg je me suis forcé pour diminuer mais c'est pire j'ai l'impression. Surtout le matin. Je suis passé SUBUTEX à l'orobupré pour diminuer la dose et ça a fonctionné. J'aimerais aussi me sortir de cet enfer. Je suis arrivé à la buprenorphine car je consommait trop tramadol et que j'étais dépendant au tramadol.

1 réponse

Abidjan74200 - 24/11/2024 à 00h43

Je suis sous bupre depuis 12 ans, j'ai jamais trouvé que ça fatiguait.

Cherche plutôt sur la qualité de ton sommeil.

La dépression aussi ça fatigue...

Avis personnel !